

## Una estudiante de la UPM, galardonada en los Premios WONNOW que reconocen la excelencia femenina en STEM

**Alejandra Hernández, estudiante del Grado en Matemáticas de la Universidad Politécnica de Madrid, ha recibido uno de los premios promovidos por CaixaBank y Microsoft.**

Fuente: Web UPM 26.11.24

La estudiante de la Universidad Politécnica de Madrid Alejandra Hernández ha sido galardonada con uno de los Premios WONNOW, promovidos por CaixaBank y Microsoft, por su excelencia académica y profesional.

Alejandra es estudiante del Grado en Matemáticas de la UPM, en la [Escuela Politécnica de Enseñanza Superior](#) (EPES), y ha sido una de las 16 mejores estudiantes de grados universitarios científicos y técnicos de España premiada en estos galardones.



Los Premios WONNOW reconocen la excelencia femenina en grados universitarios STEM – Ciencias, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas–, con el objetivo de fomentar la diversidad y contribuir a reducir la brecha de género en estos sectores. La séptima edición de estos galardones ha contado con un total de 1.078 candidaturas.

Según informan desde CaixaBank, el porcentaje de mujeres en trabajos científicos y tecnológicos sobre el total de mujeres ocupadas en España es del 5%. En los hombres, esa cifra alcanza el 13%, lo que pone de relieve la necesidad de seguir trabajando para acelerar las vocaciones y la incorporación de la mujer al ámbito STEM.